

# Qui a créé le Créateur ?

Cette question résulte d'une conception erronée du Créateur et de la tentative de Le comparer à la création, ce qui est rejeté par la raison et la logique. Par exemple :

Un être humain peut-il répondre à une question simple, à savoir : quelle est l'odeur de la couleur rouge ? Bien sûr, il n'y a pas de réponse à cette question, car la couleur rouge n'appartient pas aux choses que l'on peut sentir.

Lorsqu'une entreprise fabrique un produit, comme une télévision ou un réfrigérateur, elle établit des règles et des directives pour son utilisation et les consigne dans un manuel fourni avec le produit. Le consommateur doit suivre ces règles pour utiliser le produit correctement. En revanche, l'entreprise elle-même n'est pas soumise à ces règles.

D'après les exemples précédents, nous comprenons que chaque cause a une principale cause. Cependant, Dieu n'est pas causé et ne peut pas être considéré parmi les choses créées. Dieu est le Premier, avant toute chose ; Il est la principale cause. Bien que la loi de la causalité soit une règle universelle établie par Allah, Il est Tout-Puissant et exerce Son pouvoir comme Il le désire.

---

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/4/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/4/>

Sunday 25th of January 2026 09:09:38 PM